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Bericht der Bürgermeisterin 27. GV Sitzung am 30.08.2022 
 
1.Arbeitsbesprechung am 23.08.2022 Gemeindearbeiter und Kita Leitung 

- Gas Neu Krenzlin im DGH nachfüllen?  

Ansonsten Firma Hansen stellt Wasser und Heizung ab bzw. auf Frostsicherung laufen 

- Gemeindeauto wurde am 28.08.22 beklebt (Aufschrift Gemeinde Alt Krenzlin und die 

Web.Seite) 

- Verkehrsspiegel Alt Krenzlin Kita muss erneuert werden (nur der Spiegel blind/beschlagen) 

- Bäume Klein Krams auf dem Festplatz straßenseitig gekippt/Schieflage  

Grund 40cm Tonschicht müssten ausgegraben werden Und tiefer die Löcher durch die 

Tonschicht 

- sämtliche Straßenschilder müssen in Beton gesetzt werden/ wurden von den vorherigen 

Gemeindearbeitern nur in die Erde gesetzt 

- durch Fällung der Eiche in der Hauptstraße wurde der Gehweg beschädigt Reparatur durch die 

Firma Indorf 

- Lamellenvorhänge in DGH Loosen defekt und Klein Krams fehlt an einem Fenster der 

komplette Vorhang 

 
Allgemein 

- SPD Abgeordneter Winter aus Neustadt Glewe war am 27.07.2022 mein Gast wir hatten uns im 

DGH in Alt Krenzlin getroffen und über Interesse/ Themen rund um die Gemeinde gesprochen 

 
Kämmerei 

- Zuarbeit HHP 2023 bis zum 14.09.2022  
   
Amtsausschusssitzung 25.08.2022 

- Lage bzgl. Ordnungsamtsbesetzung derzeit noch nicht abzuschätzen, so lange übernimmt 

interimsmäßig Herr Utecht mit Unterstützung von Frau Eggert die Belange des Ordnungsamtes 

 
Thema ZkWAL 

- Digitaler Sitzungsdienst – Zugangsdaten wurden zugesandt damit künftig die 

Sitzungsunterlagen für die Versammlungen digital abgerufen werden können 

- Infoveranstaltung Ra Korf am 02.08.2022 im DGH In Loosen zum Stand des Widerspruchs 

 
Breitbandausbau Frau Peipane von der Firma Citrus Solutions GmbH 

- Rechnung defekte Straßenbeleuchtung in Alt Krenzlin im Rahmen des Breitbandausbaus            

ist zwischenzeitlich zugegangen (Kosten 211,18 €)  

Kosten wurden von der Firma Citrus übernommen  

 
Fachbereich Baumschutz 

- Auftragserteilung Dringlichkeit Fällung Eiche gegenüber der Hauptstraße 16 in 19288 Alt 

Krenzlin wurde am 22.08.2022 und 23.08.2022 durchgeführt 
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Fachbereich Liegenschaften bzgl. des Bodenrichtwertes DGH Neu Krenzlin 

- In dem Telefonat vom 06.04.2022 mit Frau Kolodzinski wurde mitgeteilt, dass mit 

dem Verkehrswertgutachten im August 2022 zu rechnen ist. 

- Vor-Ort Termin mit Frau Großmann, Frau Olenik, Frau Meier und Bürgermeisterin am 

01.09.2022 um 16:30 Uhr am DGH in Neu Krenzlin 

 
Kultur und Sport sowie Jugendarbeit 

- 16.07. Sportfest im OT Krenzliner Hütte 
 
Thema Wärme über die Biogasanlage 

- stehen wir in Verhandlung mit der Elbtaler Agrar Krenzlin eG 

- große Notwendigkeit da die Gutshofstiftung aufgrund der Klimakrise in den kommenden Jahren 

nach günstigen Alternativen sucht 

 
Hoch und Tiefbau Gemeindeentwicklung 

- Restarbeiten/ Regressarbeiten an der Trauerhalle in Alt Krenzlin sind abgeschlossen 
 

Alten Pflegeheim Neu Krenzlin 

- Jahresabschluss am 17.08.2022 Steuerbüro Korn 
 

Feuerwehr 

- 3 Löschbrunnen in Neu Krenzlin fertiggestellt  

Pflasterarbeiten durch die Kameraden der FFw Krenzlin erledigt  

 
Bürgersprechstunde 11.07.2022 

Themen 

- Leinenzwang für Hunde 

- Schilder Hunde Verboten auf Spielplätzen 

- Friedhof 

 
Jubilare der Gemeinde 

80 Geb. Frau Jauert OT Klein Krams  
 

Sonstiges aus der 26. GV Sitzung 

- Pflasterarbeiten am Löschwasserbrunnen Neu Krenzlin sind abgeschlossen 

- Termin Gewässerschau ist noch nicht anberaumt 

- Straße Neu Krenzlin wurden von Seiten des Bauamts bis dato noch nicht eingeholt Firma 

Niemann 

- Angebote Dach DGH Neu Krenzlin sind im Amt eingegangen , jedoch irrelevant, da öffentliches 

Gebäude  hier muss immer eine Ausschreibung erfolgen /Ausschreibung in Auftrag gegeben 

- Brücke Röcknitz in Klein Krams Ausbau zulässige Tragkraft 3 T, es gibt keine 

Ausnahmegenehmigung und die Gemeinde ist verantwortlich für die Einhaltung der zulässigen 

Tragkraft der Brücke  
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- im anliegenden Prüfbericht sind alle notwendigen Mängel aufgeführt. Eine 

Ausnahmegenehmigung für das Überfahren mit schwereren Fahrzeugen liegt bei nicht vor. Eine 

Beschilderung ist hier mit 3 T angegeben· 

- Anfrage Nutzbarkeit Breitband  

geplant ist 2023 ob das Zeitfenster so eingehalten werden kann ist derzeit noch nicht absehbar. 

- bzgl. Straßenbeleuchtung angeblich nicht fachgerecht umgestellt, hierzu noch keine 

Rückmeldung vom Amt erhalten. 

- Web-Seite angesprochen Mängel bzgl. Gliederung/doppelte Beiträge wurden beseitigt 
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